

09.12.2015 - 13:43 Uhr

20 ans de Prix Mobilière - 20 ans de promotion des jeunes artistes suisses

Bern (ots) -

En janvier 2016, le Prix Mobilière sera décerné pour la 20e fois, il est donc le plus ancien prix d'encouragement qui soit décerné chaque année par une compagnie d'assurance suisse à un ou une jeune artiste. Doté de 15 000 francs, il est également associé à l'achat d'une oeuvre pour la propre collection de la compagnie d'assurance.

Comme l'année dernière, le Prix Mobilière du 20e anniversaire sera remis au salon artgenève : du 28 au 31 janvier 2016, La Mobilière présentera au salon genevois une sélection d'oeuvres des huit artistes nominés. Le nom du 20e lauréat sera révélé le 27 janvier, à l'occasion de la preview.

« En décernant notre Prix Mobilière, notre intention est d'encourager les artistes à jouer un rôle moteur décisif dans la compréhension de notre temps, déclare Dorothea Strauss, responsable de la division Corporate Social Responsibility à La Mobilière, et le salon artgenève, encore récent et d'une qualité exceptionnelle, offre le cadre idéal pour la remise du prix. »

En 1996, le prix « Young Art » était créé à Nyon et en 2004 et rebaptisé « Prix Mobilière » en 2004. En 2014, la procédure de sélection fait peau neuve. Depuis cette date, sept ou huit personnalités du monde artistique sont invitées chaque année à nommer chacune un jeune artiste pour le « Prix Mobilière ». Le jury choisit le lauréat ou la lauréate parmi les artistes nominés.

Pour cette année anniversaire 2016, une fois encore, des commissaires artistiques de grand renom ont sélectionné un échantillon passionnant de cette jeune scène artistique suisse, si pleine de vitalité.

Le comité de nomination 2016

Joerg Bader, directeur du Centre de la photographie de Genève ; Daniel Baumann, directeur de la Kunsthalle à Zurich ; Fanni Fetzer, directrice du Kunstmuseum à Lucerne ; Valérie Knoll, directrice de la Kunsthalle à Berne ; Stephan Kunz, directeur du Bündner Kunstmuseum ; Dorothee Messmer, directrice du Kunstmuseum à Olten ; Agathe Nisple, commissaire d'expositions et agent artistique ; Andreas Vogel, directeur de la section Arts visuels et Design, HEAB.

Les artistes nominés en 2016

Mathis Altmann, né en 1987 à Munich, Allemagne, vit et travaille à Zurich.

Mirko Baselgia, né en 1982 à Lantsch/Lenz, Suisse, vit et travaille dans le canton des Grisons.

Vittorio Brodmann, né en 1987 à Ettingen, Suisse, vit et travaille à Zurich.

El Frauenfelder, né en 1979 à Zurich, vit et travaille à Zurich.

Florian Graf, né en 1980 à Bâle, vit et travaille à Bâle et à Paris.

!Mediengruppe Bitnik - Carmen Weisskopf, née en 1976 à Bâle et Domagoj Smoljo, né en 1979 dans l'île de Vis, en Croatie, vivent et travaillent à Zurich et Londres.

Vera Ida Müller, né en 1979 à Saint-Gall, vit et travaille à Berlin.

Lena Maria Thüring, née en 1981 à Bâle, vit et travaille à Zurich.

Le jury 2016

Daniel Baumann, artiste, Burgdorf ; Bice Curiger, Sté Parkett Verlag AG ; Eva Linhart, Musée des Arts appliqués, Franfort ; Dorothea Strauss, Responsable Corporate Social Responsibility, La Mobilière ; Patrick Tharin, spécialiste Publicité Prévoyance, La Mobilière ; Christoph Vögele, conservateur du Musée des Beaux-Arts, Soleur ; Bruno Zürcher, ancien de La Mobilière.

L'engagement artistique de La Mobilière

Fondée en 1826 et opérant exclusivement en Suisse et dans le domaine privé, la Mobilière est une compagnie d'assurance profondément attachée au bien-être et à l'avenir de la Suisse. Notre tradition coopérative incarne une approche des valeurs sociétales à la fois responsable et tournée vers l'avenir. La promotion de l'art et de la culture y joue un rôle central. Cet engagement est basé sur notre conviction que par leurs oeuvres, les acteurs culturels créent un instrument productif pour le développement positif de processus sociétaux au profit non seulement de chaque individu, mais aussi de la communauté toute entière. C'est la raison pour laquelle, depuis la fin des années 1930, la Mobilière collectionne les oeuvres artistiques, encourage des projets artistiques prometteurs dans toute la Suisse, organise des expositions et implique des artistes dans ses domaines d'activité internes, dans ses projets sociétaux et dans ses projets de recherche et d'innovation.

Le Groupe Mobilière

Un ménage sur trois en Suisse est assuré à la Mobilière. L'assureur toutes branches affiche un volume de primes de 3,3 milliards de francs. 78 agences entrepreneuriales générales, disposant de leur propre division Sinistres, garantissent notre proximité avec une clientèle de 1,7 million d'assurés, sur près de 160 sites. En Suisse et dans la Principauté du Liechtenstein, la Mobilière emploie un effectif de 4 300 personnes et propose près de 320 places d'apprentissage

Contact:

Karin Lange
Responsable Communication CSR
phone +41 31 3896129
Email karin.lange@mobi.ch
www.mobikunst.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100058338/100781648> abgerufen werden.